
 

 

Zwischenbericht Jugendtraining SK Vellmar Herbstferien 2017 

 

 

Sehr geehrte Schachfreundinnen, sehr geehrte Schachfreunde, 

 

Den Beginn der Herbstferien in den hessischen Schulen möchte ich gerne als Gelegenheit 

nutzen Euch über den aktuellen Stand der Dinge im Jugendbereich zu informieren. 

 

Die Trainingseinheiten finden, wie bereits vor den Sommerferien, freitags von 16:00 bis 

18:00 statt. 

Phillipp Humburg vom KSK hatte sich freundlicher Weise bereit erklärt, mich während 

meines eigenen Sommerurlaubs zu vertreten. An dieser Stelle möchte ich auch unseren 

Vorsitzenden Frank Gundlach nennen, der sich, sobald sich Terminkonflikte anbahnen, mit 

vollem Einsatz um Übungsleiter, die Termine übernehmen können, bemüht.  

Für Ihr Engagement bin ich den beiden sehr dankbar. 

 

Unser Ziel, den Schülern ein kontinuierliches Training zu bieten, wird dadurch gewährleistet. 

Zu diesem Zweck war es möglich, einen unserer Spieler beim Jugendtraining des Kasseler 

Schachklubs vorübergehend unterzubringen, da dies besser in seinen Terminplan passt. 

Die Gruppenstärke bleibt jedoch gleich, da wir auch einen Schüler hinzugewinnen konnten, 

bedauerlich jedoch der Grund, weshalb er zu uns stößt: sein bisheriger Verein aus 

Immenhausen löste sich auf.  

Dies sollte nochmals die Notwendigkeit nachhaltiger Arbeit im Jugendspielerbereich 

unterstreichen. Es liegt im Interesse des gesamten Vereins die nächste Generation an Spielern 

heranzuziehen und Ihnen unsere Faszination am Schach zu vermitteln um ähnliche Schicksale 

zu vermeiden. 

 

 

Außerdem ist unsere Vereinsmeisterschaft dieses Jahr den Schachspielern in der Region 

geöffnet. Einige haben die Möglichkeit ergriffen, ihr Spielpensum erhöhen zu können. 

Umso besser, dass viele Jugendliche dieses Angebot wahrnehmen, unteranderem einer 

unserer Schüler und einige aus Phillips Jugendgruppe beim KSK.  

 

Bei unserem Schnellschach Turnier und Schachtagen haben ebenfalls drei unserer 

Jugendspieler teilgenommen und wertvolle Spielpraxis gesammelt. 

 

Abschließend möchte ich Euch mit auf den Weg geben, dass Schachinteressierte Kinder und 

Jugendliche aller Spielstärken und Altersklassen weiterhin bei uns herzlich willkommen sind, 

daher dürft Ihr uns gerne bei Gelegenheit weiterempfehlen.  

 

 

Viele Grüße 

Henri  

 


